

## Alte Drucke

**GENETHLIAKON || IN NATALEM E=||manuelis nostri IESV  
CHRI=||STI DEI & Mariae Filij,|| Cōplectens Paraphrasin  
prae=||cipuarum causarum, propter quas ...**

**Traubot, Jonas**

**s.l., 1592**

**VD16 ZV 27199**

### Titelblatt

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148863**

1 post n. 10

25

GENETHLIAKON  
IN NATALEM Est  
manuelis nostri IESV CHRIsti  
STI DEI & Mariæ Filij,

Cōplectens Paraphrasin præci  
cipuarum causarum, propter quas Mediatorum  
rem nostrum oportuit esse DEVM &  
HOMINEM,

*Pietatis exercende gratiã conscriptum,*  
per

M. IONAM TRAVer  
BOTVM.

Anno epochæ Christianæ

M. D. XCII.



*Reto ac doctissimo viro  
Iuniori Anguloerato  
Mecenati suo ac Patrono  
Colaud. Ado.  
Antonii filij  
Fob. Hm*

67

DE THEILAKON

IN NATALEM E

in multis officiis IESU CHRIS

211 Dal & Mithell

Georgius Pappus in forte

Georgius Pappus in forte

ALBERTUM

Francis exordis quibus cognoscitur

M. IONAM TRAYS

BOTVM

Anno epochis Christiane

M D XCII



*[Faint handwritten text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.]*